



## ... Ma passion sans la toque

**D**epuis 45 ans, je glane ça et là à mes heures libres ; en quête du bel objet. De ville en ville, Lyon, Paris, Londres, Chicago, j'ai eu la chance de me trouver là où il le fallait au moment où il le fallait; quelques fois accompagné d'amis de bon conseil à qui je rends hommage. On dit de cela, avoir le flair du collectionneur... moi, j'appelle ça, avoir le plaisir de chiner ; un bol d'air irremplaçable lorsque les fourneaux se reposent.

Mais la vie du bel objet ne doit jamais s'arrêter. Voilà pourquoi il m'est agréable que d'autres, après moi, en profitent.

Pour la quatrième fois, j'ouvre, ou plutôt j'entrouvre les portes de mon grenier personnel pour une partie aux enchères avec vous... à cette idée, mon plaisir est déjà, croyez-moi, adjugé.

*Théodore*